Bericht Mitarbeiteressen 2024

Zu diesen Essen werden alljährlich der Ausschuss und alle Helfer, die im Laufe des Jahres bei den verschiedenen Veranstaltungen behilflich waren, eingeladen.

Wir trafen uns am Freitag, den 2. Februar 2024 um 18.30 Uhr im Gasthof Krone in der Oberstadt in Bruneck.

Der Obmann Gerd Strobl konnte 13 Personen begrüßen und bedankte sich für die Hilfe bei den verschiedenen Arbeiten und Veranstaltungen und bat weiterhin den Verein mit Tatkraft zu unterstützen.

Beim gemeinsamen Essen, das allen vorzüglich schmeckte, verbrachten wir ein paar gemütliche Stunden in harmonischer Gesellschaft. Ein Dank an die Organisation und an die gute Küche!